

Cultiver la confiance

La confiance est plante fragile qui demande beaucoup de soins et d'attention.

Petite graine qui nous est confiée comme un cadeau reçu du Créateur lui-même. Mais elle nous a été transmise par nos parents.

Il faut bien préparer le terrain mais, humble comme l'humus, elle s'épanouit mieux en plein air qu'en serre chaude.

Elle pousse lentement et le meilleur sol est celui de nos relations familiales, professionnelles. Elle apprécie aussi le voisinage.

Elle s'adapte à tous les climats. Semée largement, on peut en partager le plant avec des amis.

Il faudra se méfier des maladies : médisance, mensonge, flatterie, jalousie, peur... La haine est un poison mortel.

Ne pas hésiter à tailler les gourmands qui l'épuiseraient, comme l'autosatisfaction et la trop grande confiance en soi-même. Et mettre des fertilisants : elle apprécie la prière, l'eau du baptême, le dynamisme de l'Eucharistie, le renouvellement du pardon.

Elle a couleur de printemps, de résurrection. La blancheur de la pureté. Le violet de la simplicité, de la patience et de l'humilité. Le rouge de la pudeur et de l'amour.

Les fruits ont goût de vie, de joie, de paix, de naissance, de promesse.

*Clouée sur la croix,
Sortie du tombeau ouvert,
La confiance est fleur de Pâques !*

Frère Maurice RIPOCHE.